

A 16 ans, il est contrôlé à 146 km/h au lieu de 90



Le jeune homme a été contrôlé à 146 km/h.

Photo Archives RL/Julio PELAEZ

Quelle n'a pas été la surprise des gendarmes de la Brigade motorisée de Hayange, lundi après-midi, quand ils interceptent sur une route départementale à Boust, un jeune au volant d'une voiture pas vraiment adaptée pour rouler vite... mais contrôlée tout de même à 146 km/h !

Le jeune conducteur n'a pas ses papiers sur lui, ni ceux de son véhicule, d'ailleurs. Il donne une identité. Celle de son frère aîné. Mais les gendarmes lui font remarquer qu'il y a quelque chose qui les intrigue sur son dossier de permis de conduire. Se sentant pris à son propre piège, il avoue qu'il leur a menti. En fait, il est né en 2003. Il est âgé de 16 ans seulement !

Convoqué au tribunal prochainement

Il sera convoqué devant le tribunal des enfants au Tribunal judiciaire de Thionville très prochainement, où il expliquera ce qui l'a motivé à circuler aussi vite, sans avoir le permis de conduire et en faisant porter la responsabilité sur son frère.

Si les vacances scolaires ont commencé, les gendarmes continuent à surveiller les axes mosellans, et ils le feront d'ailleurs tout l'été. Leur action est avant tout destinée à protéger les déplacements des usagers. Ils n'hésiteront cependant pas à relever tous les comportements irresponsables qu'ils constateront.